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Estado do  Rio Grande do Sul
Camara  Municipal  de Tupanciret5

Ata n°  19/2023
Terceiro ano da 20a Legislatura

Aos vjnte e move (29) djas do mss de malo do ano de dots mil e vinte e tres as  10:00 horas, no

Plenirio  Joao Manoel  do Nascimento,  reuniu-se a  Camara Municipal  de  Tupancirefa,  a qual
contou com a participag5o dos seguintes:   Presidente: Luis Valmor de Silva Franca.  Secretalo
Benezer Jose Cancian, Partido da Social Democracia Brasileiro-PSDB:  Benhur Lucidio Terra
dos  Santos  e Ronaldo Machado  Salles.  Progressistas:  Bladimir  dos  Santos  e  Carlos Augusto
Oliveira  dos  Santos  Arlete  Senger  Silvejra,  Partido  dos  Trabalhadores-PT:  Jocelene  Silveira
Aquino. Movimento Democratico Brasileiro-MDB Carina da Costa Valau. Havendo o ndmero
regimental  e  invocando  a  protecao  de  Deus  o  Presidente  declarou  aberto  os  trabalhos  da

presente Sess5o 0i.dinata.  Colocada em discuss5o e apds vota€ao a Ata n°  18/2023  aprovada
por unanimidade. Expediente:   Of. N° 011/GAB E.K encaminhado pelo Gustavo Herter Terra
Prefeito de Tupancireta,  apresentando o Plano de Trabalho do projeto da instalagao de micro
aeudes aprovado junto ao Govemo do Estado do RS. Emenda Modificativa n° 01  ao Projeto de
Lei Complementar n° 067/2023,  de  08  de maio  de 2023  -   Origem Legislativo-  Modifica de
suprimi  dispositivos  do Projeto de Lei  Complementar n° 067/2023,  de  origem do Executivo,

que  ci.ia  o  Fundo  Muriicipal  do  Empreendedor  de  Tupancireta  - Banco  do  Empreendedor,
autoriza convenios com agentes financeiros e da outras providencias. Emenda Modificativa n°
02 ao Projeto de Lei Complementar n° 078/2023, de  17 de maio de 2023 -  Origem Legislativo-
A Vereadora Abaixo firmado apresenta a Emenda Modificativa ao Projeto de Lei n° 78 de 08
de maio de 2023. Institui o Programa de Recuperacao de Cr6ditos do Municipio de Tupancireta
-REFIS e di outras providencias. Emenda Modificatjva 2.  Que seja modificada a redacao do

artigo  quarto,  inciso  segundo  do  Projeto  de  Lei  n°  78  de  8  de  maio  de  2023,  passando  a

prevalecer  a  seguinte  redapao:  11  -  Cujos  bloqueios  judiciais  em  favor  do  Municipio  de
Tupancii.eta encontrem-se incontroversos. (Vei-eadoi.a Jocelene Silveira Aquino) em 22 de maio
de  2023.  Projeto  de  Lei  Complementar  n°  086/2023,  de  19  de  maio  de  2023  -    Origem
Executivo-  Autoriza a ampliagao da  interpreta?ao de aplicagao dos criterios para contagem de
tempo  e  como  periodo  aquisitivo  necessdrio para  a concessao  de  quinquenios,  sexta-parte  e
demais mecanismos equivalentes para todos os Servidores Ptiblicos Municipais de Tupancireta-
RS,  mos  termos   da  Lei   Complementar  Federal  n°   191/2022  -  principios   da  isonomia  -

proporcionalidade  -  razoabilidade   e  juridicidade  -  interpretaefro  nas  fontes  de  direito  -
jurisprudencia  do  TJRS  -Processo   1114737  TCE-MG.   Projeto  de  Lei   Complementar  n°
087/2023, de  19 de maio de 2023  -   Origem Executivo-Acrescenta Pafagrafo Unico no artigo
45 da Lei Complementar n° 4535, de 27 de dezembro de 2022, e da outras providencias. Projeto
de Lei  Complementar n° 088/2023,  de  19  de  maio  de  2023  -   Origem Executivo  -  Altera  o
artigo 86 da Lei Complementai. n° 4535, de 27 de dezembro de 2022, e da outras providencias.
Projeto de Lei  n° 083/2023,  de  18  de maio  de  2023  -   Origem  Executivo  -Autoriza  o Poder
Executivo  Municipal  a  promover  a  criapao,  desafetacao  e  averbac5o  de  lotes  para  futura
regularizagao de area rfublica localizada na matricula  11.898 e da outras provid€ncias. Projeto
de Lei n° 084/2023, de  18 de maio de 2023 -   Origem Executivo-Autoriza o Poder Executivo
Municipal a pi.omover a criagao, desafetagao e averbagao de lotes para futura regularizagao de
area  pdblica  localizada  na  matricula   16.711   e  di  outras  providencias.   Projeto  de  Lei  n°
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085/2023, de 18 de maio de 2023 -  Origem Executivo-Autoriza o Poder Executivo Municipal
a  pi.omover  a  criacao,  desafetacao  e  averbacao  de  lotes  para  futura  regularizacao  de  area

ptiblica loca]izada na matricu]a 16.712 e da outras providencias. PTojeto de Lei  n° 089/2023, de
24  de  maio  de  2023  -    Origem  Executivo-  Autoriza  o  Municipio  de  Tupancirefa  a  firmar
convenio  com o Poder Judiciario  do Estado  do Rio  Grande  do  Sul e di outras providencias.
Pedido  de Providencia N° 53/2023  -"Que o Executivo Municipal,  estude  a possibilidade  e  a
viabilidade  de  poder reajustar  o  valor  concedido  aos  estagidrios  via  CIEE,  hal.a visto  que  os
custos  dos  estudos,  alimentagao  e  transporte  tern  recebido  froquentes  ajustes.  Dificultando
assim,  a manuteneao  dos  pagamentos para a  continuidade  dos  referidos  estudos."  (Vereador
Carlos  Augusto  Oliveira  dos  Santos)  em  23  de  maio  de  2023.  Pedido  de  Providencia  N°
54/2023  -  "Que  o  Executivo  Municipal,  atrav6s  da  Secretai.ia  competente,  providencie  com
urgencia  o  conseito  do  sistema  de  esgoto,  na Rua Mediarieii.a,  proximo  ao  niimero 405,  no
Bairro  Riachuelo,  pois  esta  entupido.  Pedido  feito  pelos  moradores"  (Vereadora  Jocelene
Silveira  Aquino)  em  23  de  maio  de  2023.   Pedido  de  Providencia  N°  55/2023  -  "Que  o
Executivo Municipal, atraves da Secretaria competente, providencie para que seja colocado urn

Quebl.e Molas  ou Redutor de Velocidade na Rua General Portinho, nas proximidades  do Lan
Santa Rita de Cassia. Haja visto que, ha solicitapao de moradores devido ao trafego de veiculos
em alta velocidade, podendo causar acidentes" (Vereador Bladimir Pereira dos Santos) em 24
de maio de 2023. Pedido de Providencia N° 57/2023 -"Que o Executivo Municipal, atraves da
Secretaria competente, providencie dentro da sua disponibilidade consertos e reparos no asfalto
na esquina entre as ruas Treze de Maio e Espirito Santo, Bairro Pedreira I. Haja visto ser uma
reivindicaeao dos  moradores que residem e tr.ajetam  nestas vias urbanas, que fazem  relatos de
buracos  no  meio  das vias."  (Vereador Bladimir Pereira dos  Santos)  em 25  de maio  de  2023.
Pedido  de  Providencia  N°  58/2023  -  "Que  o  Executivo  Municipal,  pelo  setor  competente,
implemente,  t5o  logo  seja possivel,  o  novo  piso  salarial  nacional  de  enfemeiro,  t6cnico  de
Enfermagem  e  auxiliar  de  Enfermagem,  mos  limites  dos  recursos  repassados  ou  a  serem
repassados  pela  Uniao"  (Vereador  Carlos  Augusto  Oliveira  dos  Santos)  em  26  de  maio  de
2023. Pedido de Providencia N° 59/2023  -``Que o Executivo Municipal, atrav6s da Secretaria
competente, realize a coloca€ao de urn refletor, em urn pedestal de concreto que ten no local,

para  iluninagao  da  Prapa  Ismael  Soares  da  Silva,  1ocalizada  em  frente  ao  antigo  Clube
Conc6rdia"  (Vereador Benhur Lucidio Terra dos  Santos)  em 26  de maio de 2023.  Pedido  de
Tnformacao N° 03/2023 -"A vereadora infra-assinada, na forma regimental, vein por mejo deste
solicitar que seja encaminhado  este oficio ao Exmo.  Senhor Prefeito Municipal, para obter as
seguintes informap5es: 1-         Lista dos pacientes que foram realizar exames de mamografia no
dia  15/05/2023 Hospital Bemardina Soares de Barros;  2-     Valores gastos com os exames de
mamograflas do dia  15/05/2023  feitos pelo cons6rcio Comaj.a, na Clinica Cedit, pela parte da
tarde;   3-            Lista   dos   pacjentes   que   foram   realizar   exames   de   mamografia   no   dia
15/05/2023,  pelo  cons6rcio  comaja,  na clinica cedit,  pela parte  da tarde;  4-           Lista  dos

pacientes  que  foram realizar  exames  de  mamografla no  dia  16/05/2023  Hospital  Bernardina
Soares  de Barros;  5-    Valor do transporte gasto  para levar os  pacientes  a hilio  de  Castilhos

para realizapao  dos  exames de maniogi.afia no  dia  15/05/2023.  (Vereadora Carina  Santos  da
Costa Valau) em 22 de maio de 2023. Tndicapao n° 10/2023 -"Apresento a V. Exa., mos termos



3

fakegr
Estado do  Rio Grande do Sul

Camara  Municipal  de Tupancireta
do   art.   103   do   Regimento   Intemo,   a  presente   Indicacao,   sugerindo   ao   Senhor  Prefeito
Municipal  que,  atrav6s  da  Secretaria  competente,  veja  a  possibilidade  de  criar  urn  Auxilio
Doen€a para os  funciondrios ptiblicos  municipais."(Vereadora Carina da Costa Va]au)  em  23

de maio de 2023.  Indicap5o n°  11/2023 -"Apresento a Vossa Excelencia, nos temos  do art.
103  do Regimento Intemo,  a presente Indicac5o, sugerindo ao Senhor Prefeito Municipal que
seja  implementado  o  pagamento  do  vale  alimentac5o  para  os  servidores  cedidos  de  outros
6rgaos pbblicos ao Municlpio, a exemplo do Projeto de Lei 074/2023, que alterou dispositivos
da Lei  Ordinaria Municipal  n° 4530,  de  20  de  dezembro  de  2022, prevendo  o pagamento  de
vale alimentapao para os monitores  civico-militares"  (Vereador Carlos  Augusto  Oliveira dos
Santos)   em  25   de  maio   de   2023.   Pequeno   Expediente:   Carina  Valau:      Justificou  a
api.esentacao  Pedido  de  Informag5o  n°  03/2023.  Reportou-se  sobre  a  Indicagao  n°  10/2023.
Hxplicacao Pessoal: Ronaldo Machado Salles:   Saudou a todos.  Solicitou que fosse enviado
Voto de Pesar aos familiares de:   Gelsi Santos Maidana, Lair Rodrigues da Silva, Zelina Silva
Silveira, Moyses Pires de Almeida, Ant6nio Juarez Padilha da Silva, Lauro Natalicio Gomes de
Oliveira,  C16o  Ant6nio  de  Melo  Ramos,  Antenor  Medina  Machado.  Falou  sobre  a  forma
hunilde que as pessoas devem viver.   Solicitou que fosse construido urn redutor de velocidade
na  Rua  Marcilio  Dias,  no  Bairro  Elisabete  e  outro  na  Rua  Jos6  Libido  Vianna,  no  Bairro
Moraes.  Requereu  que  fosse  feito  urn levantamento  de  onde  deve  ser  constniido  redutor de
velocidade nas Ruas dos Bairro da cidade. Citou a importincia da colocacao e placas indicativa
do  nome  das  Ruas  e  Avenidas  mos  BaiITos  de nossa  cidade.  Bladimir Pereira  dos  Santos:
Cumprimentou a todos. Disse que esti em tratamento de satde, talvez nao consiga se expressar

perfeitamente.  Repoitou-se  sobre  o  Pedido  de  Providencias  n°  55  e  57/2023.    Comentou  o
Projeto  de Lei  Complementar n°  86/2023.  Disse  que  dia vinte  e dois mango  de  ano  de 2022,
esteve em Porto alegre em  reuniao com  advogados do TGAM-Tnstituto Gama de  Assessoria a
6rgaos Piiblicos, solicitando  orientacao tecnica a este assunto.   Disse que desde enfao estava

pleiteando o descongelamento para contagem do tempo de servico, concess5o de quinqu6nios,
mudanca de classe e demais direitos dos servidoi.es municipais de Tupancireta. Comunicou que
dia 27 de abril apresentou o Pi.ojeto de Lei Complementar sugestao.  Demonstrou sua satisfa9ao
em   vcr  este   o  Projeto  de  Lei   Complementar  n°  086/2023,   de   19  de  maio   de  2023   ser
apresentado  nesta  Casa  Legislativa.  Disse  que  solicitari  que  este  Projeto  seja  votado  nesta
Sessao devido a urgencia, pois ha servidores municipais esperando para entrar com processo de
aposentadoria.   Jocelene  Silveira  Aquino:      Saudou  a  todos.   Discorreu  sobre   a  Emenda
Modificativa n° 01  ao Projeto de Lei Complementar n° 067/2023. Falou sobre o Proj.eto de Lei
n°  081/2023,  que  negocia  divjda  dos  contribuintes  com  o  Municfpio.  Reportou-se  obre  o
Projeto de  Lei  que alinha o  termo de  contratac5o  do  Municipio com o  Centro  de  lntegracao
Empresa-Escola  do  Rio  Grande  do  Sul  -  CIEE/RS.    Falou  que  hf  urn  tempo  atlas  esteve

questionando  os  valores   pagos   aos   estagiarios,   pois  ha  diver.gencia  de  valores   entre  os
Municfpios vizinho. Disse que segundo informagdes do Secretal.io Municipal de Administra¢ao
onde originou a Projeto de Lei para manutengao do Contrato que sera votado nesta Sessfro  e
sera feito urn Decreto para atualizar valores.   Citou a impohancia do incentivo aos jovens para
trabalhar e estudar.  Sugeriu que seja permitido os jovens de estudarem em tumo inverso. Em a
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parte  Bladimir  Pereira:  Citou  que  ha  dois  tipos  de  estagios,  quatro  horas  e  de  seis  horas.
Quem  trabalha  de  dia  estuda  a  noite  turno  inverso.  Jocelene  Aquino:     Informou  que  o
Deputado  Estadual  Adao  Preto  Filho  estara  visitando  nosso  Munieipio  cumprindo  agenda  e
acompanhando   assinatura   do   auxilio   estiagem   atrav6s   do   INCRA-Instituto   Nacional   de
Colonizacao e Reforma Agraria.   Benhur Lucidio Terra dos Santos:  Saudou a todos. Falou

que  o  Prefeito  Municipal  e  Secretdrios  estao  abertos  ao  dialogo.  Citou  a  importincia  de  ser
levado  ao  conhecimento  dos  secretirios  os  problemas  que ha no  Municjpio,  para que  sejam
resolvidos.   Comunicou   que   atrav6s   da   SecTetaria   Municipal   de   Sadde   foram   realjzadas
setecentos e quarenta e oito consulta, sendo cinquenta e sete na psiquiatria, durentas e vinte e
seis na odontologia,  trezentas  e cinquenta e uma na enfermagem,  cinquenta consulta fora do
Municipio e quatrocentas e dez consultas com os medicos atrav6s do Consorcio Municipal de
Sahde.  Foram realizadas noventa viagens levando trezentos e setenta e seis pacientes em uma
semana.  Falou  que  o  total  de  atendimento  foram  duas  mil,  duzentos  e  oito  atendimentos.
Lamentou  os ataques  contra  os pr6prios  companheiros partidario.  Colocou-se  a disposigao  a
comunidade  para  qualquer  esclarecimento.      Carina  da  costa  valau:      Saudou  a  todos.
Registrou a presenga do moradores Rua Franklin Antao Nascimento  e  Silva,  BaiITo Ant6nio
Augusto  de  Oliveira  Terra.  Disse  que  e  posicao  nesta  Casa Legislativa,  com  inteligencia  e
responsabilidade.   Solicitou  mais  respeito  por  parte   do  Procurador  do  Municipio   com  os
Vereadores desta Casa Legislativa, no que se trata de encaminhamento de Projetos. Lanenta as
denthcias  an6nimas.  Solicitou  que  fosse  solucionado  o problema  da rede  de  esgoto  na Rua
Franklin Antao  Nascimento  e  Silva.  Haja visto  que  os  moradores  compraram  os  canos pal.a
canalizagao.  Disse  que  deve  haver  uma  solugao,  pois  o  terreno  foi  atei.rado  impedindo  o
escoamento da rede de esgoto.   Falou que com o aterramento houve crime ambiental. Benezer
Jos6  Cancian:    Saudou  a  todos.  Parabenizou  o  Jefferson,  proprietario  do  Jomal  Manchete
Digital pelo trabalho  que  desenvolve nesta  Casa Legislativa.  Repudiou o pronunciamento  da
vereadora Carina, quanto ao erro de digitacao, do Projeto de Lei encaminhado pelo Executivo
Municipal, nao acha urn desrespeito. Pois houve urn engano.   Quanto as dentincias an6nimas 6

para pessoas que nao ten coragem da assinar uma denthcia. Falou que oitenta e quatro ruas do
Municipio  nao  estavam  calcadas  ou  asfaltadas,   quando   a  atual  administracao  municipal,
assuniu  o  Govemo.  Sendo  que  foram  cat?adas  ou  asfaltadas  em  tormo  de  quarenta ruas.  E
continuaram buscando recursos para pavimentacao.   Tamb6m nao concorda que tenha dep6sito
de esgoto nos patios das casas. Disse que foi urn cidadio do PSDB, que causou este pToblema,
mandando aterrar o local onde havia o escoamento da rede de esgoto. Falou que os Vereadores
estao  nesta  Casa  Legislativa  para  buscarem  soluc6es  e  levafa  ate  conhecimento  do  setor
competente para que providencias sejam tomadas.  Arlete  Senger  Silveira:  Cumpi.imentou a
todos.  Teceu  comentalo  sobre  o  1°  Seminino  Regional  de  Educapao  Fiscal,  realizado  em
nosso  Municipio.  Comentou  sobre  as  palestra  denominado  Maio  Amai.elo,  organizado  pela
Coordenapao de Transito do Municipio, com a participacao de Bombeii.os Volunt5rios, Brigada
Militar e Policia Rodovidria Federal com a finalidade de conscientizagao, para evitar acidentes
no  transito.   Registrou  sua  presenea  no  9°  Casamento   coletivo,  realizado  pela   Secretaria
Municipal da Cultura, na Casa de Cultura. Falou sobre o 2° Cha as para mulheres, realizado na
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propriedade Sabrina Santos Batista, na localidade de Sao Bemardo.Com apresentat;ao de show
com   a  cantora   Joice   Welnecker,   consultora   de   moda   Maritieli   Teixeira,   Cris   Tomazzi-
Consu]tora Mary Kay e outi.a atrap6es.   Comunicou que as incis6es estao abertas para o Curso
de  Gargom,  atrav6s  da  Secretaria  Social  e  SENAC.  Comunicou  que  foi  realizado  no  Clube
Comercial  oficina  de  mhsica,  para  as  pessoas  inscritas  no  Fest  Cantu,  aperfei?oassem  seus
conhecimentos.  Informou que  as inscrie6es  estao abertas  ate o dia 02  de junho.   Comunicou

que atrav6s  do Executivo  Municipal  foram recuperados  cento  e vinte quil6metros  de estrada
mos  Assentamentos,  empedramento  Corredor  da  Tropas  e  melhorias  na  estrutura  do  Posto
ESFl,    no    Bairro    Coronet    Marcial    Terra.        Carlos    Augusto    Oliveira    dos    Santos:
Cumprimentou  a  todos.     Quanto  o  CIEE-Centro  de  Integracao  Empresa-Escola  disse  que
conforme a carga horaria 6 a remuneracao dos estagialos. Falou sobre o infcio da castrac5o de
animais do Bairi.o Coronel Marcial Terra, atrav6s do Castra m6vel. Informou que em bi.eve sera
dado inicio a pavimentac6es em varias Ruas de nossa cidade.  Quanto a rede de esgoto deve ter
autorizacao  do  Municio  para  que  seja  feita  canalizag5o  na  Rua.   0  Presidente  passou  a
Presidencia  aos  Vice-presidente  Benhur Terra.     Luis Valmor  da  Silva  Franca:    Saudou a
todos.   Cumprimentou  jomal   Manchete   Digital   pelo   ti.abalho   que   desenvolve   em  nosso
Municipio. Saudou funcional.ios, filho Luis Felipe, seu amigo Joao Aureo. Em especial saudou
seu amigo Odelmiro Rodrigues Ferreira- Nanico  grande incentivador do  fu[ebol  feminino  de
Tupancireta,  na  Equipe  Arena  Liverpool,  na  disputa  do  campeonato  estadual.  Reportou-se
sobre  o   9°  Casamento  Coletivo,   realizado  neste  final   de   semanas,   na  Casa  de  Cultura.
Comunicou que paticipou de uma reuniao com Prefeito Municipal,  Secretdria de Educapao e
Vereadores sobre as competig6es no Munici'pio, onde no mss de julho serao realizadas vinte e
cinco  modalidades  esportivas.  Reportou-se  sobre  o  Filiagao  dos  Republicanos  denominado
"Filia  10", realizado sabado dia 27 de maio, no Plenirio desta Casa Legislativa.   Agradeceu a

presenca do vereador Benhur TelTa.   Disse que na oportunidade foi feira sessenta e sete nova
flliac6es, onde os mesmos ja colocaram seus nomes a disposicao a pr6-candidatos do Partido

pal.a   concorrem   as   eleig6es.   Destacou   os   recursos   que   o   Municfpio   recebe   atrav6s   dos
Republicanos.   0   Presidente   reassumiu   os   trabalhos   da   presente   Sessao,   solicitando   ao
Secretalio da Mesa Diretora faca a leitura da Ordem do Dia:  Colocado em discussao e ap6s
votapfro  Projeto  de  Lei  Complementar  n°  39/2023,  de  27  de  marGo  de  2023  -    Origem
Executivo- Institui a Politica de  Sustentabilidade,  Enfrentamento das Mudaneas  Climaticas  e
Uso  Racional  da Energia,  cria  o  Programa  de  Pi.emiacao  e  Certificagao  em  Susten[abilidade
Ambiental de Tupancirefa/RS  e da outras providencias,  aprovado por unanimidade.  Colocado
em  discuss fro  Projeto  de  Lei  n°  080/2023,  de  15  de  maio  de  2023   -    Origem  Executivo-
Autoriza o Poder Executivo a repassar valor ao Conselho Comunitino Pr6 Seguranca Ptiblica -
CONSEPRO,  visando o desenvolvimento do Projeto  Sala das Margaridas.  Jocelene Aquino:
Citou a importancia da aprovagao deste Projeto. Disse que este Projeto se originou atrav6s da
roda de conversa sobre a Lei "Maria da Penha", com a Delegada de Policia Jaqueline Pelegrini

que atuava em Tupancireta;   Colocado em votag5o o Projeto de Lei n° 080/2023, aprovado por
unanimidade. Colocado em discussao e ap6s votap5o o Projeto de Lei n° 081/2023, de  16 de
maio de 2023  -   Origem Executivo- Autoriza o Municipio de Tupancireta/RS  a firmar Termo
de Cooperapao com o Centro de Tntegrapao Empresa-Escola do Rio Grande do Sul -CTEE/RS,
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Camara  Municipal de Tupancireta
aprovado   por  unanimidade.   Colocado   em  discussao   e  ap6s  votac5o  Projeto   de  Lei  n°
007/2023, de  18 de maio de 2023  -  Origem Legislativo- Disp6e sobre a denominacao de "Rua
Wanno Herter" a atua] via pbblica denominada Rua Ce]. Pedro Os6rio, sifuada entre a Rua Ce].
Luiz  Azevedo  e  Avenida  Carlos  Gomes  de  Abreu,  paralela  a  Pra¢a  Cel.  Pedro  Os6rio,  no
Municipio de Tupanciretag aprovado por unanimidade.   0 Presidente informou que os Projetos
serao votados com os Pareceres.   Comunica¢ao de Lider:   Nao houve Vereador inscrito para
fazer uso  da palavra.  Nada mais  havendo  a tratar declaro  encerrada a presente Ata que  sera
devj damente assjnada.

Tupancirefa, 29 de maio de 2023.


